

Maya : le médecin qui immortalise la nature

Ses amis l'appellent Maya, et ses patients, docteur. Maïté Marcolini a exercé pendant longtemps à Bellegarde. Aujourd'hui, elle revient exposer ses photos au château de Musinens.



Entre le théâtre et la médecine, Maïté Marcolini trouve de la place pour sa troisième passion : la photographie.

BELLEGARDE

L'exposition se nomme "Beauté t'es où?". Elle a été conçue par Maïté Marcolini et sera accompagnée d'une déambulation poétique et théâtrale assurée par Céline Fleury. Le château accueillera aussi quelques peintures de l'artiste peintre Hélène Lagnieu.

Maïté Marcolini, diminutif de Marie-Thérèse, surnommée « Maya » par ses proches, est originaire du Doubs. Elle est née dans une famille italienne, et souhaitait intégrer les Beaux-Arts. Elle s'est orientée vers la médecine, et, après des études à Besançon, elle devient médecin urgentiste. Elle s'installe ensuite

comme médecin généraliste, à Génissiat, puis à Bellegarde, où elle remplacera, un temps, le docteur Convers Morin.

« Née pour la médecine »

Elle vit, à présent, sur le plateau d'Hauteville et travaille, en Corrèze, dans un hôpital psychiatrique. Cartésienne, elle sait aussi apporter beaucoup d'humanité à un métier exercé avec passion et bienveillance. « Je suis née pour la médecine, une discipline enrichissante, les patients m'apportent autant que je leur apporte ! », confie-t-elle. Passionnée, amoureuse de la vie, Maya a aussi toujours beaucoup aimé le théâtre et a joué avec des troupes locales, à Injoux, ou encore à Léaz. Elle fait toujours partie de la compagnie "Les Langues per-

sillées", qui a souvent joué au château de Musinens, lors des fêtes médiévales notamment. Elle est aussi l'une des Entre-fileuses, un groupe lisant des textes de manière théâtrale, en déambulant sur scène ou dans des sites remarquables. Elle a gardé un attachement particulier pour la ville de Bellegarde.

« L'objectif est mon troisième œil »

« Pour moi, Bellegarde est un joyau brut, estime Maya. Quand on s'y installe, on ne se rend pas compte de sa richesse, de son âme, que l'on découvre au fur et à mesure des rencontres. Et ce sont les gens qui créent sa valeur. »

Maya aime aussi beaucoup la lecture, à travers tous ses styles, elle aime aussi écrire.

Plus d'infos

– L'exposition photos de Maïté Marcolini s'intitule "Beauté t'es où?", complétée par quelques tableaux de l'artiste peintre Hélène Lagnieu.

– Elle aura lieu samedi 23 et dimanche 24 septembre, et les deux jours du week-end suivant de 10h à 18h30.

– Vernissage dès vendredi 22 septembre, à 18h.

– La déambulation poétique aura lieu, entre 14h30 et 16h, chaque jour, suivie d'un temps de partage.

« Je prends des notes, toutes sortes de notes, au gré des journées et en fonction de mes ressentis. »

Elle est également une passionnée de photos, une activité qu'elle exerce depuis toujours. « L'objectif est mon troisième œil, j'éprouve un besoin insatiable de photographier ce qui se trouve à côté de moi. Je souhaite faire ressortir la beauté observée dans un reflet, dans une lumière, ou encore des objets et des couleurs. Je communique avec ce qui m'entoure et je possède un rapport particulier avec la nature. C'est cette beauté, toujours présente, autour de nous, qui nous empêche de nous faire aspirer par le négatif! On ne possède rien, ni personne, et l'on peut tout perdre du jour au lendemain. Cette beauté nous meut! »